

Kloster Agnetenberg, Dülmen

155

1710
Oktober 28

Zwischen der Stadt Dülmen und dem Kloster Agnetenberg wird wegen einer Landwehr am Eilerdingkamp, die der Stadt gehört, aber vom Kloster 1708 abgeholzt wurde, ein Vergleich über die Gerichtskosten und den Zustand des Busches getroffen. Von Seiten des Klosters treten der Pater Sinnigen und die Moder Hase, von Seiten der Stadt die Bürgermeister Victor Reisman und Johann Leestemacher auf. Der Stadtsekretär Gerhard Melchior Havestadt unterschreibt. Papier.
Aufgedrücktes Siegel.